Besuch im französischen Konsulat in München

Christine Hippmann, 1. Vorsitzende der DFG-Selb wurde am Wochenende zu einem Erfahrungsaustausch in das französische Konsulat in München eingeladen. Der französische Generalkonsul Emmanuel Cohet hob vor den zahlreich anwesenden Teilnehmern verschiedener Deutsch-Französischer Gesellschaften aus ganz Bayern hervor,— anwesend war auch eine Vertretung der Nachbar- DFG Rehau- wie wichtig die Arbeit dieser Institutionen sei, um die Deutsch-Französische Freundschaft zu bewahren.

Christine Hippmann konnte berichten, dass die Stadt Selb sehr intensive Beziehungen zu ihrer Partnerstadt in Frankreich unterhält, die im letzten Jahr mit einer großen Partnerschaftsfeier und der Widmung des Platz 'Beaucouzé' ihren bisherigen Höhepunkt fanden.

Als nächstes Projekt steht die Bildung einer Schulpartnerschaft zwischen der Realschule Selb und dem Collège Rabelais in Angers/Beaucouzé an. Ende März werden 24 Schüler aus Selb nach Frankreich aufbrechen, um die Beziehungen zu unserem Nachbarland weiter am Leben zu erhalten.

